

# FANTASIA EUROPEAN COMBO

## Fantasia Sueño Mediterráneo: Italia - España, de Roma a Madrid

17 ☀ | 16 🌙

Roma > Madrid

### 4 Comidas + 2 Experiencias gastronómicas

Roma > Asís > Siena > Florencia > Bolonia >  
Venecia > Toscana región símbolo del vino (almuerzo  
tradicional en Montepulciano) > Roma > Barcelona >  
Madrid > Cordoba > Sevilla > Granada > Toledo >  
Madrid

NUEVO

### Alta temporada

MAYO	28
JUNIO	11
JULIO	02 30*
AGOSTO	06*
SPTIEMBRE	10* 17

### Precio

DBL/ TPL	€ 4312
SUP. SGL	€ 2191

### Highlights

Traslados In desde el aeropuerto de Roma al hotel.

Roma: Hop-On Hop-Off Tour Panorámico - Boleto diario.

Visita Asís, Siena, Bolonia, Toscana región símbolo de los vinos.

Almuerzo en Asís.

Visita guiada en Florencia y Venecia.

Almuerzo en un restaurante típico toscano en Florencia.

Experiencia gastronómica en Bolonia con 1 Bebida Incluida.

Spritz y "Cicchetti en Venecia.

Almuerzo toscano tradicional en Montepulciano con 1 Copa de Vino Incluida.

Visita de los Museos Vaticanos, Capilla Sixtina y Plaza de San Pedro (con nuestra entrada exclusiva "sin fila").

Traslado desde el hotel en Roma al puerto de Civitavecchia.

Billete de ferry desde el puerto de Civitavecchia a Barcelona.

Los pasajeros deberán pasar por el control de seguridad con su equipaje para poder embarcar en el crucero-ferry.

El almuerzo incluido a bordo del crucero-ferry se servirá en modalidad autoservicio.

Traslado desde el puerto de Barcelona al hotel en Barcelona.

Tour guiado por la ciudad con guías locales en Córdoba, Sevilla, Granada y Toledo.

Entradas a la Mezquita de Córdoba, la Catedral de Sevilla y la Alhambra de Granada incluidas.

Guía acompañante bilingüe durante todo el recorrido siempre español y portugués, excepto algunas fechas de salidas indicadas con \* donde en España hay la combinación con el inglés.

(\*) Tour combinado con otros circuitos, no todos los participantes pudieran tener el mismo destino. De acuerdo al segmento del circuito el guía acompañante podría cambiar.

Durante las estancias en Roma, Barcelona y Madrid, así como en el trayecto en ferry, no hay servicio de guía acompañante.

Si la visita de Barcelona no pudiera ser realizada por motivos técnicos, sería reemplazada por el Bus Turístico de 1 día Barcelona City Tour.

### Notas importantes

Precios por persona.

Impuesto municipal de alojamiento no incluido.

Bebidas no incluidas en las comidas, salvo que estén incluidas en la experiencia.



D | Desayuno

A | Almuerzo

C | Cena



## DÍA 1 (JUEVES)

### Roma

Bienvenido a Roma! Conoce a tu conductor en el aeropuerto y disfruta del **traslado incluido** hasta tu hotel. Utiliza tu billete de 1 día para el recorrido **I Love Rome City Tour** en autobús turístico **Hop-on Hop-off**. Sube al autobús panorámico de dos pisos y admira los monumentos de **Roma** con comentarios en audio disponibles en 12 idiomas. Sube y baja a tu ritmo en cualquiera de las ocho paradas. Es la forma perfecta de descubrir la **Ciudad Eterna** por tu cuenta. Pasa el resto de la tarde a tu aire. Regreso al hotel por tu cuenta. Alojamiento en Roma.

## DÍA 2 (VIERNES)

### Roma (D)

Comienza la mañana con una visita guiada con acceso "sin colas" a los **Museos Vaticanos**, la **Capilla Sixtina** y la **Plaza de San Pedro**. Descubre las **Galerías de Tapices y Mapas**, las **Estancias de Rafael** y la obra maestra de **Miguel Ángel** en la **Capilla Sixtina**. La visita termina en la **Plaza de San Pedro**, donde podrás admirar el majestuoso exterior de la **Basílica**. El resto del día es libre o puedes unirte a una excursión opcional. **Noche en Roma**.

## DÍA 3 (SÁBADO)

### Roma > Asís > Siena > Florencia (D, A)

Salida a las **7:15** en autobús de lujo hacia **Asís**, una ciudad medieval rodeada por antiguas murallas. Visita la **Basílica de San Francisco**, con frescos de Giotto y Cimabue y disfrute de un **almuerzo** en Asís. Tiempo libre para almorzar. Continúa hacia **Siena**, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, famosa por su **Piazza del Campo** en forma de concha y la carrera del Palio. Luego, recorre el paisaje toscano hasta llegar a **Florencia**. Registro en el hotel. Alojamiento.

## DÍA 4 (DOMINGO)

### Florencia (D, A)

Descubre **Florencia**, cuna del Renacimiento. Visita el **Duomo**, la **Cúpula de Brunelleschi**, el **Campanario de Giotto** y el **Baptisterio**. Explora la **Piazza della Signoria**, el **Palazzo Vecchio** y la **Basílica de Santa Croce**. **Almuerzo** en un restaurante típico **toscano**. Por la tarde, elige entre tiempo libre o una excursión opcional a Pisa, con su Torre Inclinada y la Piazza dei Miracoli. Cena libre. Alojamiento en Florencia.

## DÍA 5 (LUNES)

### Florencia > Bolonia > Venecia (D, Experiencia gastronómica)

Viaje a **Bolonia**, ciudad rica en cultura y gastronomía. Caminata desde la **Piazza Malpighi** hasta la **Piazza Maggiore**, admirando la **Basílica de San Petronio** y el **Palazzo del Podestà**. Descubre

el patrimonio gastronómico de Bolonia a través de un **almuerzo local ligero** y vibrante, que ofrece delicias tradicionales y contemporáneas. Por la tarde, salida hacia **Venecia**. Llegada, check-in en el hotel y tiempo para descansar. Alojamiento.

## DÍA 6 (MARTES)

### Venecia (D, Experiencia gastronómica)

Traslado a la **Plaza San Marco** para comenzar una visita guiada por los lugares más emblemáticos de **Venecia**. Contempla el **Palacio Ducal** (desde el exterior) y cruza el **Puente de los Suspiros**. Luego, disfruta de una copa de **spritz** o **prosecco** acompañada de **cicchetti**, las tradicionales tapas venecianas. Relájate y absorbe el ambiente único de la ciudad. Por la tarde, explora libremente los canales, tiendas artesanales o rincones escondidos. Regreso al hotel. Alojamiento en **Venecia**.

## DÍA 7 (MIÉRCOLES)

### Venecia > Región vinícola de la Toscana (Montepulciano) > Roma (D, A)

Después del desayuno, salida hacia **Montepulciano**, en el corazón de la **Toscana**. Conocido por su encanto medieval y vistas panorámicas, este pueblo es una mezcla perfecta de historia y belleza. Disfruta de un **almuerzo toscano tradicional** en un restaurante local con la oportunidad de **degustar una copa de vino local** especialmente seleccionada para acompañar los sabores toscanos. Luego, tendrás tiempo libre para pasear por el centro histórico antes de reunirte con el grupo. Por la tarde, salida hacia **Roma** y alojamiento.

## DAY 8 (JUEVES)

### Roma - Civitavecchia (noche de navegación) (D)

Desayuno en hotel y la mañana Libre. A las 19:30 hrs aprox. traslado desde su hotel al puerto de Civitavecchia (Terminal Grimaldi Lines) para embarcar en el Cruise Ferry con destino Barcellona. Salida a las 23:00 y noche a bordo.

## DÍA 9 (VIERNES)

### Navegación Llegada a Barcelona (D, A)

Desayuno y almuerzo a bordo. Durante el tiempo de travesía podrá disfrutar de la variedad y calidad de los servicios a bordo que ofrecen estos Cruise Ferry de última generación; amplio espacio exterior con piscina (adultos y niños), tumbonas, bar; sala de fiestas; discoteca; sala de videojuegos; cafetería (abierta 24 horas); restaurante self-service; restaurante a la carta; boutique; sala de Internet; health center y gimnasio con máquinas technogym. Llegada a Barcelona a las 19:00. Desembarco y traslado a Barcelona. Llegada y alojamiento en el hotel.



## DÍA 10 (SÁBADO)

### Barcelona (D)

Desayuno en el hotel. Presentación en nuestra oficina de la **estación del Nord** para realizar la visita de Barcelona Highlights. Visita de medio día por la mañana que le permitirá conocer la historia de la ciudad y visitar algunos de sus lugares más emblemáticos de forma cómoda y fácil. Durante la primera parte del tour realizaremos una visita guiada a pie por las estrechas calles del barrio Gótico, núcleo más antiguo de la ciudad y centro histórico. Visitando la Plaza de la Catedral, Plaza Sant Felip Neri, el Arco del Triunfo o la Plaza Sant Jaume. Durante la siguiente parte del tour subiremos a un autobús climatizado para realizar un recorrido panorámico por Barcelona. Nos dirigiremos hacia la montaña de Montjuïc. Prepárate para disfrutar de las increíbles vistas sobre la ciudad de Barcelona a bordo del teleférico. Finalmente realizaremos una parada en el mirador del MNAC para contemplar tranquilamente una de las mejores panorámicas de la ciudad. De regreso a la oficina, a bordo del autobús pasaremos por el Paseo de Gracia, una de las calles más importantes de Barcelona, y veremos las fachadas de edificios de Gaudí tan emblemáticos como la Casa Batlló y la Pedrera. Tarde libre para disfrutar de esta bella ciudad y sus alrededores. Alojamiento en el hotel.

## DÍA 11 (DOMINGO)

### Barcelona > Madrid (D)

Desayuno en el hotel. La salida se realizará desde nuestros hoteles programados en Barcelona. Por favor revise su documentación para más detalles sobre la recogida. Resto del día libre. Alojamiento en el hotel.

## DÍA 12 (LUNES)

### Madrid > Córdoba > Sevilla (D)

Desayuno en el hotel. Salida en dirección sur a lo largo de la tierra de Don Quijote, "El hombre de La Mancha", pasando por venta típica de Don Quijote en Puerto Lápice. A través del paso natural de "Despeñaperros" llegamos a Andalucía, región con una enorme herencia de un pasado esplendoroso. Llegada a Córdoba. Visita de su impresionante Mezquita/Catedral que relajará nuestra mente y ánimo para pasearnos a través de las estrechas calles del Barrio Judío. Por la tarde, después de un corto recorrido de unas dos horas llegada a Sevilla. Alojamiento en el hotel..

## DÍA 13 (MARTES)

### Sevilla (D)

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita monumental y pano-

rámica de la ciudad, incluyendo entrada a la Catedral, la segunda más grande en el mundo católico después de San Pedro en Roma. Típico Barrio de Santa Cruz, escenario natural de "Carmen" así como lugar donde se desarrolló el mito de "Don Juan". Parque de María Luisa y Plaza de España. Tarde libre para descubrir diferentes perspectivas y sabores específicos de esta activa ciudad plena de luz. Alojamiento en el hotel. Visita opcional de un espectáculo Flamenco.

## DÍA 14 (MIÉRCOLES)

### Sevilla > Granada (D)

Desayuno en el hotel y salida dirección este a través de la ruta del Califato hacia el corazón de Andalucía observando un número sin fin de olivos. Llegada a Granada y su increíble y asombroso entorno monumental, último baluarte del Reino Nazarí de Granada hasta 1492. Visita del mundialmente famoso conjunto de la Alhambra y los Jardines del Generalife, fuentes, jardines, patios que con sus vistas y sonidos han inspirado a autores como W. Irving en sus "Cuentos de la Alhambra". Alojamiento en el hotel. Por la noche, opcionalmente, espectáculo de Zambra Flamenca en el barrio del Sacromonte.

## DÍA 15 (JUEVES)

### Granada (D)

Desayuno en el hotel y día libre para disfrutar de la capital nazarí. Granada es más que La Alhambra; la herencia musulmana recorre todos los rincones de la ciudad y se mezcla con la tradición cristiana, dando lugar a una ciudad única. Alojamiento en el hotel.

## DÍA 16 (VIERNES)

### Granada > Toledo > Madrid (D)

Desayuno en el hotel. Salida con rumbo norte donde se eleva, bajo el cielo de Castilla y rodeada por el río Tajo, la impresionante ciudad Imperial de Toledo - Patrimonio de la Humanidad y cuna de civilizaciones - donde convivieron las tres culturas; cristianos, musulmanes y judíos. Extracto del arte, historia y espiritualidad del país, toda la ciudad es un Monumento Nacional. Breve visita guiada de esta histórica ciudad, paseando por su casco antiguo a través de sus estrechas calles. Continuación hacia Madrid. Alojamiento en el hotel

## DÍA 17 (SÁBADO)

### Madrid (D)

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto y fin de los servicios.